
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

●小池としあき後援会だより 
平成 22 年８月１日発行 発行人：勝亦正人（通算第 13 号） 

小池としあきが、６月定例議会で、 

13回目の一般質問に臨みました！ 

平成22年夏号 

質問 2 県が行なう「森の力再生事業」について 

・・・富士市民が納める｢森林づくり県民税｣に見合った事

業が富士市内で行われるよう、県に強く要望すべきでは！ 

質問１ 富士市市有林の森林認証取得について 

・・・富士ヒノキのブランド力を高め、環境に配慮している

ことを国民や消費者に示すという観点から、市有林を中

心に森林認証を取得していくべきでは！ 

①環境への影響を持続的に改善するためのシステムとして企業等

が取り組んでいるＩＳＯ14001 の林業版と考えられる｢森林

認証｣(国内認証制度ＳＧＥＣに基づく)を取得すべきではない

か？→(市長)富士ヒノキのブランド力を高め、環境に配慮してい

る森林であることを全国に広くＰＲするには、森林認証は有効

な手段である。森林を管理できる団体との長期管理協定を締結

した中で認証取得に取り組んでいく。 
 

②県では、平成 18 年度から県民一人年額 400 円の「森林づくり

県民税」を賦課し、それを財源に荒廃した森林を整備する「森

の力再生事業」に取り組んでいる。しかし市内では、富士市民

が納めた税金の 30％程度しか事業が行われていない（税金の市

内還元率 30％）。事業の見直し作業を進める今年度、事業採択

要件の見直しを県に強く要望すべきではないか？→(市長)採択

要件の見直しを県に要望していく。 
 

富士山麓には、戦後植えられたヒノキ等の森林が広がっています。 

木材生産だけでなく、市民生活や産業に欠かせない地下水を育み、

土砂災害等から生命・財産を守っているのがこれらの森林です。 

今回は、この「森林づくり」について質問しました。 

年度 

富士市民の｢森林づ
くり県民税｣納付額

（千円） 

富士市内での｢森の
力再生事業｣事業額 

（千円） 

税金の 
市内還元率 
（％） 

18 55,787 20,267 36.3 

19 58,780 20,135 34.3 

20 60,128 17,458 29.0 

21 63,000 14,966 23.8 

平均 59,424 18,206 30.6 

 

ＱＲコードを読み

取り､小池としあき

メールマガジンの 

会員登録(無料)を！ 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月～7月の活動 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新

しています。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･7 月 3 日の｢小池としあき後援会総会｣には、多くの皆様にご来場いただき本当にありがとうございました！ 

沼川･お花見ウォーク（3/14）･･･｢そうだ！沼川プロジェクト｣の
取組みで、東田子の浦駅から沼川、滝川、田宿川沿い約 8ｋｍの
ウォーキングです。昨年から有志の皆さんと草刈り(土手普請)を
進めコースを整備してきました。550名の参加で大盛況でした！ 

「ふじ･まちとｰく」放送開始（4/23～）･･
小長井、荻田、小池の 3議員で月に 1回
ラジオ番組(ラジオｆ)が始まりました。
富士市のまちづくりについて語ります。
8/27(金)の最終回も是非お聴き下さい！ 
 

夕張市視察（5/6～8）･･所属する会派･
市民クラブで3年前に財政破綻した夕張
市(北海道)を視察しました。富士市は現
在まだ財政的に余裕がありますが、今後
は不透明です。チェック機関としての議
会の責任の重さを改めて感じました！ 

建設産業フォーラム（5/22）･･厳しい財政状況と公共投資が減少す
る中で、建設産業の今後を考えるフォーラムです。高度成長期に建
設整備された社会資本が老朽化する中で、｢新規の建設｣から適切な
｢維持修繕｣にシフトした行政・業界の取組みの必要性を感じます！ 

天間小学校視察（5/11）･･7 名の同期議員の研修組織｢チャレンジ改
革セブン｣で天間小の英語の授業などを視察しました｡｢ビビンバ｣､
｢ワカメと野菜のスープ｣などの給食も、子ども達と一緒にいただき
ました｡給食の野菜くずや残飯は｢生ごみ処理機｣で堆肥化されます｡ 

浮島ヶ原自然公園の草刈り（6/13）･･4 月に正式ｵｰﾌﾟﾝしたこの公園
は毎日多くの人が訪れています｡この日は外来種のｾｲﾀｶｱﾜﾀﾞﾁｿｳの引
抜き作業に参加しました｡学びながら､より楽しく利用できる公園と
するため､関係者による持続的な管理運営体制の確立が急務です! 

富士山麓の土採取現場視察（5/19）･･市民クラブで土採取現場を視
察しました｡建設･農業用の土砂を採取し､建設残土を埋め戻すｹｰｽ
が大半ですが､中には廃材の埋立てや届出とは異なる造成が行なわ
れています｡適切な指導･取締りができる条例制定が進んでいます｡ 

三島市議会の議会報告会視察（5/27）･･「市民に開かれた議会」を
目指す取組みの一環として行なわれた三島市の議会報告会を視察し
ました。市民の方々から厳しい意見も多数ありましたが、富士市議
会でも直接市民の皆さんと意見交換する場の必要性を感じます！ 

小池としあき後援会総会（7/3）･･たくさんの後援会員の皆様にご来場いただ
き、ロゼシアター小ホールが満席となり、会場に入れない方々にはホワイエの
モニターテレビで見ていただきました。来賓の皆様からの力強い激励に、小池
本人をはじめ後援会全体が、来年 4月の選挙に向けて決意を新たにしました！ 

http://koike473.exblog.jp/

